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Oggi 20 giugno 2018 alle ore 12,00 si è riunita presso l’Ordine Avvocati di Novara, l’assemblea 

straordinaria della Camera Penale di Novara. Si dichiara la riunione validamente costituita. 

Il Presidente introduce il dibattito analizzando brevemente le motivazioni poste a fondamento 

della delibera UCPI, sottolineando l’importanza di aderire all’astensione non solo per 

manifestare solidarietà nei confronti della Camera Penale Barese ma soprattutto per opporsi 

“alla visione securitaria ed autoritaria della pena” sulla quale intende investire l’attuale Governo.  

A questo punto prende la parola il Vice Presidente, perplesso circa l’adesione all’astensione 

ritenendo la delibera UCPI disposta solo ed unicamente per la situazione di Bari e sottolineando 

che la soluzione va ricercata in un’astensione locale, che non blocchi i processi penali di tutta 

Italia, ferma restando la più ampia solidarietà ai colleghi baresi per una situazione incresciosa. 

Chiede pertanto che sia lasciata ampia scelta ad ogni iscritto sulla possibilità di aderire o meno.  

Intervengono nel dibattito alcuni iscritti manifestando posizioni non univoche in merito. 

Prende la parola il consigliere Napoletano facendo presente che sui social si è aperto un dibattito 

tra alcuni colleghi che manifestano la loro contrarietà a questa astensione, pur non essendo 

presenti all’assemblea. 

Terminata la discussione l’assemblea, non avendo raggiunto una partecipazione di iscritti 

sufficiente per poter prendere una posizione unanime, conferma la piena libertà degli iscritti a 

determinarsi liberamente sul aderire o meno alla delibera di astensione UCPI del 11.06, 

delegando altresì la Camera Penale di Novara a predisporre un comunicato per giustificare la 

posizione oggi assunta, manifestando comunque l’appoggio della Camera Penale alla protesta e 

la più ampia solidarietà ai colleghi baresi. 

Alle ore 13.08, terminati gli argomenti di discussione, si dichiara chiusa l’assemblea. 

Il segretario 

Lorena Fornarelli 

 

 


